

Je tiens à saluer la mémoire de Marie-Hélène de Robien, qui vient de nous quitter.

Arrivée à Orléans-La Source en 1964, en tant que travailleuse familiale, Marie-Hélène fut ensuite directrice du Centre social et fit preuve, un quart de siècle durant, d'une incroyable énergie auprès de tous ceux qui débarquaient à La Source, encore en pleine construction, venus d'Algérie et de partout, souvent dans des situations difficiles ou précaires.

Marie-Hélène était toujours là, toujours disponible pour accueillir, aider, organiser. Chacun la connaissait et tous pouvaient compter sur elle.

Marie-Hélène était vraiment l'âme de La Source. Nous ne l'oublierons pas.

JPS